

Elecciones no afectan a Sonora: Gómez Reyna

Detalles Publicado el Jueves 26 de Febrero de 2015, Escrito por Jesús Esquer / El Diario

Hermosillo.

El ex Secretario de Economía en Sonora, Moisés Gómez Reyna descartó que en la entidad se vaya a dar un aumento en la deuda pública, como lo señaló la calificadora internacional Moody's y aunque dijo que sí se debe tomar esa recomendación, al final no se espera que sucedan esos errores económicos.

El estudio, admitió, se centra en las entidades que tendrán elecciones para gobernador y entre ellas se incluye a Baja California Sur, Campeche, Colima, Guerrero, Michoacán y Sonora, entidad que también han vivido una renegociación de deudas.

“Lo único que está haciendo Moody's, de acuerdo a la interpretación y lo hago a título de ciudadano porque ya no soy Secretario de Economía, simple y sencillamente como economista, lo que estoy viendo es que está haciendo una prevención de algo que pudiera ocurrir, pero no algo que está ocurriendo”, declaró.

La calificadora internacional Moody's dijo que los estados en donde habrá elecciones federales este verano aumentan sus niveles de deuda y podrían comprometer los objetivos de deuda con incrementos en sus niveles de hasta 15 %, lo que sobrepasaría el incremento promedio presupuestado del 5 %.

Gómez Reyna descartó que en Sonora se pueda dar un aumento en la deuda pública, pero a la vez dijo que se debe tomar en dimensión ese tipo de recomendaciones por parte de la calificadora internacional. Detalló que las declaraciones hechas por el delegado de Economía en Sonora sobre la disminución en la creación de empleos este año, dejan mucho que desear, ya que confundió las peras con las manzanas, al resaltar que le preguntaron sobre desempleo y habló de tasas de crecimiento.

“Mi opinión es que no tienen información y que, además de una manifiesta ignorancia, hay una sesgada interpretación de las cifras, en primer lugar porque cuando se le pregunta el tema del primer lugar en el 2013, él dice que el Inegi se equivocó y que después corrigió, cuando lo que realmente ocurrió es que sí el Inegi estableció a Sonora como el primer lugar nacional en crecimiento económico”, comentó.

Con su salida firmada el 13 de febrero, explicó que los pendientes que deja en la Secretaría de Economía, es darle continuidad al crecimiento que han tenido, al resaltar que en los últimos cinco años se creció más de lo que se logró en los último 25 años.

